

Melilla, un mes 1.25 pts.
Provincia tri-
mosre. . . . 4.50 "
Número suelto. 0.05 "
Id. atrasado. . 0.50 "

ANUNCIOS
á precios convenciona-
les
PAGO ANTICIPADO

Oficinas
IGLESIA, 2
Tallera
IGLESIA, 2

EL TELEGRAMA

DEL RIF

Diario independiente y defensor de los intereses de España en Marruecos

AÑO V

Jueves 11 de Octubre de 1906

ملية في يوم الخميس 21 شعبان 1324

NUM. 1455

NOVEDADES

El Regulador

CARMEN, 2

Este importante establecimiento ha recibido un extenso y variado surtido en artículos para la presente temporada, que tiene el gusto de ofrecer á su numerosa y distinguida clientela á precios imposible de competir con él.

Pañetes amazona, lanas fantasía, gergas armuses y brochados, gran colección en suizas (gran modo), pañetes y franelas de algodón desde 0'35 pesetas metro, variada colección en cheviot, patenes y vicuñas para trajes de caballero, grandioso surtido en boas y cuellos de todas clases y precios, abrigos para señoras último modelo de París, capas y abrigoitos para niños de todos precios, chales felpas, toquillas punto, camisetos, pantalones, cubre corsés y peleles punto inglés y felpa. Paraguas, impermeables christian, mantas blancas y de viaje, muebles de todas clases al contado y á plazos, y miles de artículos imposible de enumerar.

En perfumería ha recibido un gran surtido de una acreditada casa de París.

El Regulador.—Carmen, 2

Marruecos y la Prensa francesa

En estos momentos resulta más que nunca interesante conocer las opiniones que las naciones interesadas tienen sobre el estado del imperio marroquí, opiniones que en la prensa tienen su reflejo fiel.

El importante periódico «Le Temps» dice á aquel propósito lo siguiente cuya paternidad atribuye á una personalidad que tiene motivos de estar bien informada:

«Es necesario poner bien de relieve cuan diferente es la actitud del Magzen ante la Francia, según se trate de la frontera Norte ó de la del Sur de Argolia.

La primera le preocupa mucho, pero no así la segunda que le es indiferente.

La ocupación de Konadao, por ejemplo, no le ha conmovido lo más mínimo. En cambio la curiosidad del Moghreb es muy viva acerca de la forma en que Francia haya de organizar, según el derecho que se le ha reconocido, su frontera argolina septentrional.

Los desórdenes no parecen tocar á su fin en Marruecos por ahora. La conferencia de Algeciras ha consolidado la periferia, pero ante todo sería preciso fortificar al Maghzen. Esto se encuentra desarmado en el interior. Por último, la población marroquí tiene

gran afición á los disturbios y la anarquía y no habrá paz mientras una sólida policía no la asegure con la fuerza.»

En «Le Siècle» hemos leído unas declaraciones del exministro de Marina Mr. Lanessau, quien se muestra sumamente pesimista respecto al resultado de la policía internacional.

Esas desconfianzas han sido rechazadas con energía por varios periódicos franceses, los cuales dicen, y tienen razón, que vale más esperar á las enseñanzas de la práctica, nada lejanas, que entregarse á estériles y tristes profesías.

Encontramos también en la prensa francesa una nota que merece ser conocida.

Es el caso que aunque la ratificación del acta de Algeciras no haya sido todavía un hecho, sábase que el cuerpo diplomático está de acuerdo en que en las relaciones de las potencias con el Maghzen observarán los principios convenidos en la conferencia, especialmente en lo que se refiera á las obras públicas y concesiones. La igualdad en el terreno económico será respetada hasta que llegue el momento de la ratificación del protocolo.

Este acuerdo del cuerpo diplomático fué tomado en Tánger recientemente y no deja de ser una buena señal de la sinceridad de las potencias ante el problema marroquí.

Ecos de la insurrección

Continúa la agitación.—En el zoco del martes.—Ginetes del Pretendiente.—Carta del Schaldy.—Esperando el ataque.—El campamento rebelde

Sigue creciendo la agitación en las fronteras kabílas. El Schaldy ha enviado emisarios al kaid Amar de Beni-Sidel para que acate las órdenes del Pretendiente, habiendo contestado negativamente.

En el zoco de Mazuza del martes dió Schaldy la orden para que cuantos había allí reunidos marchasen sobre Beni-Sidel, y al objeto de evitar deserciones, estableció guardias en los caminos.

De Zeluam fueron al zoco los doscientos ginetes que el Jefe rebelde dejó para custodiar el campamento, pero como en discusiones avanzó el día, y los soldados tenían pocas ganas de combatir, se difirió la operación para ayer.

El kaid Amar ocupó excelentes posiciones, hallándose dispuesto á aceptar la lucha.

Beni-Buifrufr y Beni-Sicar observan una actitud expectante.

Schaldy ha escrito al Pretendiente exponiéndole la situación de Guolaya é incitándole á volver á Zeluam, único modo de hacer que cese la agitación, muy peligrosa para su causa.

Muley Mohamed ha avanzado el campamento situándolo en unas colinas, lugar muy estratégico, que dominan las dos orillas del Maluya.

Sección Árabe

رسالت من طنجة
منه ايضا البارحة بابور
لانكس المسة بجميل
حبيب و بناحله اربعة و
اربعين مسجون مفيددين
بالسلاسل والاضلال بداخل بيوت
الهابور الطبعت السجلى بيد
والله اعلم انهم يصرون لهناس
احضرة السلطان عبد العزيز
و الهابور الهيكور لابزعيون
ان السلطان اشتره و الرايسد
رايس الهاتي *

صرف اليوم
السكة الجزائوية مع الاصبوية 40
— — —
الاصبوية — كسيرة 52 00

Delbrel y Collet

Nuestro colega «L'Echo d'Oran» inserta las dos siguientes cartas que traducimos:

«Sr. Director:

«En el número del 16 de Septiembre pasado, publica «L'Echo d'Oran» un suelto relativo á una carta de Delbrel en la que declaraba, que, «por razones de política general marroquí y también por razones particulares, abandonaba la causa del Pretendiente, pues se separaba del programa que se había trazado.»

Os ruego publiqueis íntegro el texto de la carta dirigida por el mismo Delbrel al Pretendiente el 23 de Septiembre último.

El que esto escribe acompañó al portador de la carta kaid El Aschmi y asistió en la mañana del 24 á su traducción al Pretendiente hecha por el intérprete Abd-el-Rhaman.

El Pretendiente me encargó la publicación de la carta en la prensa para poner de manifiesto el doble juego de Delbrel.

El título de Jefe de Estado Mayor de que hacía uso en sus escritos á la prensa, era fantástico; su papel se reducía á simple agente de asuntos, y su influencia cerca del Pretendiente muy pequeña, por no decir nula, aunque él trataba con celoso cuidado y real maestría, mantener la leyenda de que nada podía hacerse sin su intervención.

Su reciente viaje á Europa lo puso en manos de hombres de negocios dudosos, que se sirvieron de él mientras que creía dominar la situación. Sus intrigas y su actitud algo oscura llevaron la desconfianza al Pretendiente, quien dió orden de arrestarle si se internaba en los territorios sobre que ejerce soberanía.

Todo lo que aquí consigo os de fácil comprobación en Melilla y en la aduana de Mazuza, á las puertas de dicha ciudad. Y la autenticidad de la copia de la carta adjunta, en el Campamento, frente á Cherráa, donde en persona se halla Muley Mohamed.

Atestiguo por mi honor que la copia de la carta ha sido tomada por mí del texto original. Contando con vuestra imparcialidad, etc.—R. Collet.

N. B.—Creo útil participaros que el Pretendiente, advertido por diferentes conductos, del complot tramado contra él hace poco tiempo, complot de que la prensa oranesa se ocupó forzosamente en términos vagos, acaba de dar órdenes excesivamente severas para la vigilancia de la costa y entrada en la Mar Chica. El puesto de Mohamedia ha sido reforzado, habiéndose tomado medidas especiales que eviten toda sorpresa ó tentativa de desembarco.

He aquí la carta á que se refiere M. Collet:

Alabanzas al Dios único.
He recibido al servidor de vuestra sagrada casa el kaid El-Aschmi y él os dirá todos los enojos que tengo.
Para mejor obrar y á fin de que las gentes de Abd-El-Azis no tengan



D. O. M.
EL SEÑOR

Don Escolástico Mambloña Iglesias

Comandante de Infantería Retirado

Falleció el día 10 á las 14 despues de recibir los Santos Sacramentos

R. J. P.

Su desconsolada viuda, hijos, hermanos, hija política, nieta y demás familia,

RUEGAN á sus amigos se sirvan encomendar su alma á Dios y asistir al sepelio que tendrá lugar á las 16 del día de hoy, por cuyo favor le vivirán agradecidos.

El duelo se despide en el Cementerio

No se reparten esquelas

sospechas en mí y me dejen terminar vuestros encargos, he hecho decir en la prensa que ya no estoy con vos.

De este modo no se desconfiará de mí ni se me inquietará.

Nuestra pequeña embarcación continúa en Tanger y espero que volverá pronto.

No os escribo en árabe porque el amanuense podría decir el contenido de la carta y es preciso que permanezca en secreto.

Sabéis que soy vuestro amigo amigo fiel y que trabajo por vuestro bien. Dejadme pues hacer y no escuchéis á las gentes perversas.

En los tres años que os vengo sirviendo, ved lo que he hecho. Mas haré todavía; pero tened confianza y fijaos en los actos y no en las palabras.

Vuestro humilde servidor que os presenta sus homenajes.—G. Delbrel.

Como apéndice debemos decir que hace muchos días nos remitió M. Collet la carta de Delbrel, que no publicamos por no hacer el juego á ninguno de los extranjeros que bullen en torno del Pretendiente.

Respecto al atentado que así mismo conocíamos daremos detalles á los lectores.

EL CAMPAMENTO

Con arreglo al programa, salieron las fuerzas á hacer la descubierta, en tres direcciones: hacia Horcas, por el barranco de las Adelfas y por el de Reina Regente, encontrando las tres acciones á destacamentos enemigos, contra los cuales rompieron el fuego. Las compañías, viendo que esto se prolongaba, y cumplimentando órdenes del jefe de despejar los frentes, en un radio de un kilómetro, salieron á proteger á las fuerzas de la descubierta, persiguiendo al enemigo, que se supuso se retiraba, al ver que los del campamento eran más numerosos.

La operación resultó precisa y lucidísima, reuniéndose todas las fracciones en la batería J. desde donde regresaron al campamento, dándose el descanso.

Por la tarde se dedicaron las compa-

nías á la construcción de trincheras, trabajando la gente con verdadera fé.

Todas las trincheras resultaron perfectamente construidas, pero sobresaliendo las de la compañía mandada por el capitán Castillo, que además de estar perfectamente situadas, como las de las demás, llamaban la atención por lo bien perfiladas y por los pozos de tirador que las flanqueaban.

Terminada la construcción de las trincheras, y al retirarse las fuerzas del trabajo, el enemigo, representado por algunos hombres, trató de sorprender la retaguardia, entablándose el combate, que resultó lucidísimo, pues se adoptaron las necesarias disposiciones, rápidamente, aunque nadie sabía, que habría simulacro, por no estar incluido en el plan.

Por esta razón, me pareció de lo mejor entre lo mucho bueno que en el campamento se ha hecho.

SS. EE. presenciaron la operación desde las alturas próximas á la torre-cilla del Sidi y desde las del campamento de refugiados, una verdadera lección de moros, que demostraban francamente su admiración y entusiasmo.

Para hoy, continuación de los trabajos de fortificación y por la tarde, importantes ejercicios de tiro, sobre fuerzas que simulan proteger unas piezas de artillería.

Los avances se harán precisamente al paso ligero, llevando la fuerza, como de costumbre, todo el equipo. El fuego, entre los seiscientos y cuatrocientos metros será rápido.

En las primeras distancias, la formación de combate será con dos compañías en guerrilla, que reforzarán la primera línea, con todas sus fuerzas de sostén y reserva.

Así mismo, se simulará un ataque por el flanco y municionamiento de la línea de tiradores.

Por la noche, importantísima operación de reconocimiento de las alturas próximas al campamento.

Marte

Los bosques en Marruecos

Practican los marroquíes la tala de sus árboles con tal constancia y tal in-

sensates, que aquellos van desapareciendo del suelo mogrebino.

Los indíhenas no dan paz al hacha y en cambio nunca piensan en hacer plantaciones que sustituyan á lo que se corta.

El suelo de Marruecos va quedando como la palma de la mano. De aquí las prolongadas sequías y las lluvias devastadoras, porque la tierra desprovista de árboles es incapaz de retener el agua que escapa hacia las llanuras en furiosos torrentes.

Y no es esto solo, sino que los ríos incapaces de contener en sus cauces lo que las montañas les envían, producen terribles inundaciones.

La desaparición del arbolado ha llegado también á cambiar el curso de las estaciones. De ahí esas primaveras y esos otoños interminables.

Pronóstico del tiempo

Hoy 11 habrá centros de perturbación atmosférica en Argelia y en el S. O. de la Península, que ocasionarán tiempo nebuloso y algunas lluvias y tormentas, especialmente desde el S. y S. E. hasta las regiones centrales, con vientos del segundo al tercer cuadrante.

El viernes 12 será parecido al anterior, con la diferencia de que el mínimo del S. O. se acercará más á las costas de Portugal, empezando á influir en el N. O.

El sábado 13 llegará al Cantábrico un número de bajas presiones que, con el mínimo que pasará por el Estrecho, producirá lluvias y algunas tormentas particularmente desde el N. O. y N. al Centro, con vientos del segundo al tercer cuadrante.

Del 14 al 15 las depresiones mencionadas, que se hallarán en el mar del Norte y en el Mediterráneo superior, seguirán ocasionando algunos chubascos y tormentas, principalmente desde N. y N. hasta la región central, con vientos de entre S. O. y N. O.
Sfeijoon.

Definición de la mujer

¿Quién es esa noble figura, que después de haber animado con su sangre al recién nacido le cría, acaricia, sonríe y enseña á balbucear, á caminar y á orar?

Es la mujer madre.

¿Quién es esa bella figura, graciosa y emboladora por el espíritu y por el cuerpo, cuya perfección revela la omnipotencia de la creación; esa alma pura, que á veces sacrifica sus impulsos naturales por creer este sacrificio necesario para alcanzar la perfección?

Es la mujer virgen.

¿Quién es esa sublime figura tierna compañera del hombre en la adversidad y en la dicha que le aconseja, guía, alienta, conmueve, sujeta y ama, que vive con él y para él hecha de amor y abnegación?

Es la mujer esposa.

¿Quién es esa afectuosa figura que se instala á la cabecera del anciano, alivia sus dolores, endulza sus largas horas de sufrimiento, suple sus ojos (que no ven ya), sus oídos (que ya no oyen), su boca (que no habla ya)?

Es la mujer soltera.

¿Quién es esa heroica figura que atra-

viesa los campos de batalla, semejante al ángel de la paz, para recoger á los moribundos sin reparar en las balas que silban, ni en el cañón que ruge; esa figura que siempre se halla en donde hay enferma que cuidar, niños que instruir, dolores que mitigar y lágrimas que secar?

Es la mujer *Hermana de la Caridad*.

¿Quién es esa perfumada flor, frágil, delicada, angelical; esa esfigia venerable que adquiere por la fé fuerza sobrehumana y entona cánticos al Señor, en medio de los suplicios más crueles, sabiendo morir por su divino Maestro á fin de renacer para la eternidad?

Es la mujer *martir*.

¿Quién es la única privilegiada que un Dios se dignó hacer consubstancial de El; la figura que ese mismo Dios, al hacerse hombre, y por una antítesis misteriosa, escogió de la humanidad para conceder el supremo honor de ser hija, madre y esposa de la divinidad?

Es la *muger por excelencia*.

PINTO DE CAMPOS.
Obispo de Pará (Brasil)

NOTICIAS

La música

La banda de música del Regimiento Infantería de Melilla ejecutará esta tarde á la hora de costumbre, las siguientes piezas:

- 1.ª «La Guardia amarilla», pasodoble.—Jiménez.
- 2.ª «Las dos Hermanas», mazurca.—Lareu.
- 3.ª «Pavana de Lucena»,—Lucena.
- 4.ª «Sinfonía de Raimond»,—Thomas.
- 5.ª «Limore», valseos.—Waldoufel.
- 6.ª «Nuestra Bandera», pasodoble.—Gallón.

Notas marítimas

Ayer fondearon en la rada procedentes de Orán y del Kiss los vapores «Zenith» y «Norma».

Bien venidos

Desde el martes se encuentra en Melilla con su distinguida familia don Justo Ruiz de Luna, ilustrado Fiscal de la Audiencia de Cáceres, é hijo político de nuestro respetable amigo el T. Coronel de Artillería D. Antonio Díez de la Llana.

Al darles la bienvenida deseamos hallen grata estancia entre nosotros.

Queja justificada

El alumbrado público y particular de los barrios exteriores, no se enciende hasta después de terminada la función cinematográfica; es decir, cerca de las siete menos cuarto.

Los abonados de dichos barrios se quejan con razón del retraso, pues desde las cinco y media es imposible ver en el interior de las casas, aunque la luz del crepúsculo vespertino ilumine las calles hasta las seis y media.

La Industria Africana que se negó á suministrar al cinematógrafo fluido durante la noche, no debe suministrarlo después de las cinco y media, obligando á que las funciones empiecen á las tres como ocurrió el lunes.

El interés del público está por cima del de una empresa particular, por cuyo motivo esperamos que la Industria Africana atienda tan justa queja.

Ropa blanca

Se confecciona toda clase de ropa interior para caballero, especialidad en camisas. Iglesia, 7.

Necrología

Ayer dejó de existir el Comandante de Infantería retirado, estimado amigo nuestro D. Escolástico Mambona. Era el finado veterano militar cuyo historial contenía larga serie de excelentes servicios que prestó a su Patria.

Su muerte ha sido muy sentida en esta Plaza donde tenía generales simpatías que sus excelentes prendas le conquistaron.

El cadáver fué conducido ayer mismo al cementerio con numeroso y distinguido acompañamiento y esta tarde a las cuatro tendrá lugar el sepelio tributándosele los honores correspondientes.

A su familia enviamos la expresión de nuestro pésame profundo.

Ha fallecido D. Amalio Valderrama persona muy conocida en Melilla. Reciba nuestro pésame la familia del finado.

Elogios

El diario madrileño «La Epoca» nos dirige en uno de sus últimos números amables frases de elogio.

Hablando de la mejora que recientemente hemos introducido dice así:

«EL TELEGRAMA DEL RIF, periódico que viene prestando muy estimables servicios a la causa de España ha inaugurado una sección escrita en árabe cuya eficacia salta a la vista por ser un medio de hábil propaganda para defender a nuestros intereses.»

«El Globo» en una crónica de Marruecos también alaba nuestra modesta publicación.

Agradecemos a los estimados colegas sus inmercidos elogios.

Pérdida

Al desembarcar el martes del «Ciudad de Mahón» una señora, se le extravió un paquete que trafa a mano, y que entre otras cosas contenía un llavero.

Se suplica a la persona que lo hubiese encontrado, lo entregue en la zapatería de D. Miguel Alcaraz (Polígono) donde se le gratificará si lo desea.

Telegramas

De nuestro corresponsal

la Agencia FABRA

Racha de duelos

El lance Armiñán-Lopez.—Duelo en Zaragoza.—Herido grave.

Se afirma que por consecuencia del fallo del tribunal de honor a que fué sometida la cuestión pendiente entre el Subsecretario de Gobernación y el alcalde de Málaga, ha dimitido el Sr. Armiñán enviando sus padrinos al Sr. Lopez.

Por la noche se reunieron los representantes de los duelistas y se dice acordaron que el encuentro a espada francesa tenga lugar hoy.

El Gobernador Civil ha dado órdenes terminantes para que la policía impida el lance.

—En Zaragoza se habla de un duelo habido entre el Director del «Evangelio» Sr. Varela

y el federalista D. Juan Pedro Barcelona.

Se dice que éste ha resultado gravemente herido en la región escapular.

Coméntase que la herida le haya sido inferida por la espalda.

El desafío tuvo por causas una violenta polémica periodística.

La cuestión religiosa

El «modus vivendi» con Roma.—Protestas de Obispos

El Conde de Romanones con quien hemos hablado hoy, nos ha dicho que no son ciertos los rumores que atribuyen al Gobierno el propósito de denunciar el «modus vivendi» concertado con Roma.

—El arzobispo de Burgos y los obispos de León, Vitoria, Palencia y Santander han enviado al Presidente del Consejo una protesta por los propósitos anticlericales del Gobierno y por la campaña sectaria de la prensa.

No se ha hecho público todavía el documento desconociéndose los términos en que se halla redactado.

Cambios del día 9

Paris 9'00
Londres 0'00

El «Libro rojo»

Se está ultimando la publicación del «Libro rojo» español sobre la Conferencia de Algeciras, siendo muy probable pueda repartirse en la próxima semana.

El Muni arrendado

Se asegura que el Consejo de Ministros aprobó ayer el arrendamiento de la colonia del Muni a una compañía española.

El plazo del arrendamiento es el de cincuenta años y la sociedad concesionaria dará al Estado el cincuenta por ciento de los beneficios.

La algarada carlista

El proceso.—Mas detenidos

El proceso que se instruye por la última algarada carlista consta ya de gran número de folios, pues el juzgado procede con mucha actividad.

En Barcelona han sido detenidos dos carlistas complicados en el levantamiento.

Excomunió

En Roma se dice que Su Santidad ha excomulgado al Presidente de la República del Ecuador.

Recepción

D. Alfonso ha recibido en la Granja a varios generales que fueron al Real Sitio con el fin de complimentarle.

Aumento de sueldo

El «Diario Oficial del Minis-

terio de la Guerra» publica una Real Orden concediendo el aumento de 500 ptas. en el sueldo que disfruta el auxiliar de primera de Administración de ese Gobierno Militar D. Juan Orihuela Toledo.

Los presupuestos

Optimismo de Romanones.—Los aumentos aceptados.

El Conde de Romanones dijo y así sucedió, que en el Consejo reinaría armonía sobre los presupuestos. También manifestó que el Gobierno se consolidaría haciéndole los conservadores verdadera oposición.

Noticias oficiosas afirman que el ministro de Hacienda ha aceptado al fin el 40 por ciento de los aumentos que introducían en sus departamentos sus compañeros de Gabinete.

El total aumento, respecto al presupuesto vigente oscila entre 16 y 18 millones de pesetas.

Se considera pues ultimado un asunto que podía causar divisiones en el seno del Gobierno.

Mitin

El domingo próximo se celebrará en la plaza de toros de Castellón un mitin que parece tendrá gran importancia.

Los congregados elevarán un mensaje al Gobierno pidiendo que se tenga en cuenta los intereses de los agricultores españoles a fin de que no sean perjudicados por los tratados comerciales que se concierten.

Un duelista

Ha ingresado en la cárcel el duelista Varela.

Se ha dictado contra él auto de procesamiento por asesinato.

Pastoral

El Obispo de Las Palmas ha publicado una pastoral en la que se adhiere a los documentos de esa clase publicados recientemente.

En la pastoral del de Las Palmas se censura de una manera mesurada la política del Conde de Romanones y se protesta de las injurias de que vienen siendo objeto los obispos españoles.

No llegó.—Carta

El ministro de Gracia y Justicia ha manifestado que no ha recibido la protesta que se decía iban a enviarle los obispos de Burgos y Santander.

Lo que sí ha recibido es la carta del cabildo de Córdoba.

La ley de asociaciones

El Sr. Canalejas ha declarado que si el Gobierno trata de negociar con el Vaticano la implantación de la ley de asociaciones la impugnará, pues estimará que tal proceder es un engaño a la opinión.

El Sr. Gallón es partidario de que el proyecto se lea en las Cortes sin negociar el asunto con Roma, añadiendo que si el decreto correspondiente no es firmado el Gobierno debe retirarse provocando la crisis.

Academia Preparatoria

para Carreras Militares, dirigida por el Comandante de Ingenieros D. ALFONSO R. BORLADO y ALVAREZ, Profesor que ha sido durante 10 años de la Academia del Cuerpo y de la suprimida General Militar, Vocal de los Tribunales de ingreso en las respectivas convocatorias y dedicado constantemente a la enseñanza.

Las clases dieron principio en 1.º de Julio.

MELILLA

Isabel la Católica núm. 2

GRAN TALLER

DE

Carpintería y Ebanistería

— DE —

José Alba

20—CALLE ALTA—20

Puntualidad, economía y esmero en las construcciones de toda clase de muebles y obras.

Venta de molduras, chapas y todo lo concerniente al ramo de ebanistería.

Grandes facilidades para el pago

Almacenes de maderas

DE

RAFAEL GARCIA

Esta antigua y acreditada casa acaba de recibir un importante cargamento de MADERAS DE PINO ROJO en tablones y viguetas de varias dimensiones, cuyo artículo de inmejorable calidad ofrece a precios sumamente ventajosos y hasta hoy desconocidos en la Plaza y que pueden competir con los que de ordinario vienen cotizándose en Málaga.

DOMICILIOS

Castelar 38, (Barrio del Carmen) y Avenida de Martínez Campos 3, (Polígono).

Melillenses

El comerciante de esta Plaza Julio Sanchez Angosto ha recibido por el vapor «Velarde», procedente de Almería, el aceite puro de oliva que tan acreditado está por su buena calidad en todos los mercados de España y del extranjero.

Se vende al por mayor y menor a los precios siguientes:

Arroba de 12'50 Litros, ptas. 16'50.—Litro, ptas. 1'30.

También ha recibido mojama superior de lomo a ptas. 3'50 el kilóg.

NO EQUIVOCARSE

En la Barraca Almeriense

Situada en la Playa

Bazar de la Unión

Economato Militar y La Estrella Oriental.—San Miguel 26.

DAVID J. MELUL

Se acaba de recibir un gran surtido de la acreditada Perfumería de Madrid, el que tengo el gusto de ofrecer al público a precios de fábrica.

